

TransAlp mit dem E-Mountainbike

Von Garmisch nach Torbole/Gardasee 3.-9.September

von Peter Rösner

Nach intensiver Vorbereitung sind wir mittags in Garmisch bei bester Wetterprognose gestartet, um in den nächsten sechs Tagen den Gardasee zu erreichen – mit 450 Kilometern und 12.000 Höhenmetern vor uns. Unsere erste Alpenüberquerung mit dem E-Mountainbike sollte ein spannendes und nachhaltiges Abenteuer werden, das uns auf anspruchsvollen Cross-Strecken durch das alpine Hochgebirge führte: von Tirol ins Engadin, weiter durch die Lombardei bis ins Trentino – begleitet von spektakulären Gebirgslandschaften:

Garmisch – Fernpass - Rifenal – Martina – Passo da Costainas – Münstertal – Val Mora – Lago di Livigno – Passo Verva – Grosio – Passo Foppa/Mortirolo – Ponte di Legno – Alta Via Camuna – Passo Tonale – Val di Sole – Madonna di Campiglio- Gardasee



.. we did it! 450Km / 12000 Hm Alpencross mit
3 Platten, 1 abgebrochenen Umwerfer, bestes
Wetter und Panoramen und super Stimmung